
 県道飯能寄居線バイパスが、平

成30年12月22日に越生町、毛呂

山町、日高市を結ぶ全線が開通し

ました。平成24年2月に毛呂山町

役場前から日高市までが開通し

て以来、県議会議員はじめ関係

市、町の首長により、残りの日高

市北平沢工区2.7kmの早期開通

を要望してまいりました。その結

果、当初見込みの平成31年3月ま

での予定より早く全線 (12.2㎞)

を開通させることができました。 

 本路線の開通により、渋滞緩和

はもとより、病院への救急搬送の

迅速化や経済活動の活性化、観光

人口の増加が期待されます。特

に、本年3月、宮沢湖にムーミン

のテーマパークが本格オープン

することにより、飯能市のみなら

ず周辺の市、町における観光面で

の波及効果も見込まれます。 
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〈ご 挨 拶〉 
 平成最後の新年を迎えられましたことを

慶び申し上げます。県政報告はおかげさま

で、今回で第30号を発行することができま

した。私はこの7年半余りの中で「県政を身

近に！」をモットーに、地元の皆様に県政の

動きや県事業の進展、議会活動の様子など

を伝えてまいりました。「県政が身近になっ

た」との声が次第に増えていることに、大き

な力を頂いています。 

 これからも引き続き、住民の皆様が誇り

の持てる毛呂山町、鳩山町、越生町、そして

埼玉県をめざして邁進してまいります。  

 埼玉県民栄誉賞等について議会の議決事件と

定める条例が、議員提案で今年３月に策定され

ました。今回は初の本条例適用となりました。受

賞者は、2018FIFAワールドカップロシア大会

日本代表選手で活躍した川島永嗣、槇野智章、遠

藤航、原口元気の４選手と西野朗監督、2018パ

リーグ10年ぶり優勝の埼玉西武ライオンズ。  
【彩の国功労賞】 
 スポーツ、文化等の各分野において、国内外で高

く評価される功績を挙げ、広く県民に夢と希望を与

え、潤いと活力のある社会づくりに貢献したと認め

られる個人又は団体を表彰。 

 米沢市の所有地が国の道路事業にかかり、公

共移転を理由に第一種農地の転用許可を受け

た食品機械メーカーが、その土地をスーパー運

営会社に転売した案件について調査するため

設置された「熊谷市上之地区における農地転用

に係る調査特別委員会」が、昨年12月5日に第

1回目が開催されました。ここでは、県の総括

的な対応事実について、農転許可を担当する農

政課に経緯を質しました。 

 第2回委員会は12月29日に開催され、県及

び熊谷市の農地担当職員を証人として喚問し

ました。 

 第3回委員会は1月11日に開催され、熊谷市

の開発規制課の担当者と当該案件の申請者で

ある㈱新井機械製作所の代表取締役社長を証

人として喚問しました。  

国民健康保険事業に係る費用の追加 

 

●市町村への交付金が見込みを上回ったため

の増額 37億円 ほか 

 このほか、特別職の職員給与

及び旅費条例の一部改正など

条例３件、県民活動総合センターなど県８施

設の指定管理者の指定、「第３次埼玉県教育振

興基本計画」（H31～H35）の策定などの議案

を承認しました。 

約37億5千万円 

今春(2019年)実施予定の

地方選挙日程 

選  挙 告 示 日 投開票日 

埼玉県議会議員 H31.3.29 H31.4.7 

鳩山町議会議員 H31.4.16 H31.4.21 

毛呂山町長・町議会議員 H31.4.16 H31.4.21 



 武内県議会議員の県政報告会が、越生町

（10月28日）、鳩山町（11月1８日）、毛呂山

町（11月24日）で開催されました。武内県

議は、平成23年4月の初当選以来、ほぼ毎年

報告会を行ってきました。今回は２期７年半

の活動実績を踏まえた報告を行いました。 

 主な内容としては、本年9月定例県議会の

結果をはじめ、地元関連の県公共事業の進捗

状況、今後取り組むべき主要課題として①

「２つの埼玉」（人口減少が続く圏央道以北・

西部と人口増・維持が続く県南部）への対

応、②西部地域未来産業集積構想による地域

経済の活性化、③地域資源を生かした活性化

対策について、パワーポイントを使って報告

しました。会場からは、地元事業についての

要望や質問が出されました。  

■議会運営委員会 
●信州大学医学部付属病院(松本市) 

 長野県では、平成17年から佐

久総合病院で運行されていたド

クターヘリ1機では、南北に長い

県土をカバーすることは難しい

ことから、平成23年10月から信

州大学付属病院で２機目の運行

を開始しました。導入に至る経緯

等について説明を受けるととも

に、現場を視察しました。 

（10月29日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■図書室委員会 
●国立公文書館(東京都千代田区) 

 国の公文書がどのように保管・

修復されているか、汚れや穴の開

いた古い文書の修復作業や文書

のデジタル化の状況、所蔵庫の見

学を含めて、普段触れることのな

い分野を視察しました。 

（11月2日）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■企画財政委員会 
●調布航空宇宙センター(調布市) 

 埼玉県では、先端産業創造プロ

ジェクトにおいて、航空・宇宙プ

ロジェクトを重点分野に取り組

んでいることから、宇宙航空研究

開発機構（JAXA）の当施設を視

察しました。同センターには、航

空エンジン試験設備などの研究

施設が整い、航空宇宙の研究活動

全般を紹介する展示場も設置さ

れています。（11月15日） 

 

 

 

 

 

 

 

●メッツァビレッジ(飯能市) 

 「メッツァ」は、宮沢湖畔で整

備が進められているテーマパー

クで、「メッツァビレッジ」と来年

3月16日にオープンする「ムー

ミンバレーパーク」の２つのエリ

アで構成されます。今回は、11

月9日に先行オープンした「メッ

ツァビレッジ」を視察しました。 

（11月15日）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●新川越越生線(10月24日) 

 新川越越生線建設期成同盟会

の３市２町の首長及び武内県議

をはじめとする県議会議員によ

り、知事に対し全区間の建設促

進の要望を行いました。  

■地方創生・行財政改革
特別委員会 

●なぐわし公園温水利用型健康

運動施設〈PiKOA〉(川越市) 

 当施設は、民間企業が建設と

15年間の維持管理・運営するPFI

手法を活用しています。隣接する

ごみ焼却施設の余熱を利用した

温水プールのほか各種スポーツ

トレーニングマシンなども備え

ています。夜11までオープンす

るなど民間企業のノウハウも生

かされています。（11月20日） 

 

 

●川越坂戸毛呂山線(11月6日) 

 西成県土整備部長に対し、特

に整備効果が見込まれる川角長

瀬工区の早期事業化を要望しま

した。新川越越生線の事業が動

き出したため、本路線の見直し

が今後の課題となります。  

 

 

 

 

 

 

 

 

●林業対策協議会(11月12日) 

 秩父、比企大里、児玉地域、西

川地域の市・町長が、森林対策へ

の支援を知事に要望しました。

今回は特に、来年度創設される

森林環境譲与税の効果的なしく

みづくりも含まれています。  
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